

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子



さあー 運動会だ 本番だ

いよいよ運動会まで残り6日と迫り、練習も総仕上げに入っています。真剣に練習に取り組む姿に感動を覚えます。

先生方 暑い中、本当にお疲れ様です。

各種目、皆で心をひとつに一生懸命取り組んでいる姿に拍手、パチパチパチ。子ども達一人一人が大きく見え、熱いものがこみ上げてきます。水分補給を十分に、子ども達も先生方も健康管理をしっかりと・・・

暑い中、指導してくださる先生方ありがとうございます。感謝！！感謝！！

大運動会 成功へ向けて 元気で乗り切りましょう。

運動会のスローガン

『 輝く太陽の下 みんな頑張れ運動会 』

- 富野校の校訓「美ら心」で運動会を成功させましょう。
- 達成感・満足感あふれる運動会にしましょう。
- 運動会という行事を通して、一人一人大きく成長できるようにしましょう。



第54会八重山中学校夏季総合体育大会

中学生7名一人一人目標をもって臨んだ夏季大会。この大会で生徒一人一人多くのことを学んだと思います。頑張った子ども達に温かいエールを送りましょう。

顧問の當山先生・先生方お疲れ様でした。これからも部活を通して、心身ともに力強く、粘り強く、たくましく成長いくことを期待しています。

前日の小学生の温かい選手激励会、職員の皆様の応援等ありがとうございました。

- 平和月間オープニング集会の取り組み・・・宮城先生、前津先生、
 - 歯ぴかーん集会・学童歯みがき大会の取り組み、宏美先生
 - 中体連激励会のとりくみ・・・下地先生・小学部の先生方
 - 中学校総合的な学習の時間 福祉体験等のとりくみ・・・當山先生
- 富野校の先生方・職員の皆様 本当にお疲れさまです。

- ◎ 初子さん、給食調理室の検査も無事済み、おつかれさまでした。これからもおいしい給食、よろしくお願ひします。

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子



感動あふれる運動会



児童・生徒15名と職員が心をひとつに力いっぱい頑張った運動会。ご来場の多くの方が参加し盛り上げてくれたアットホームな運動会。子ども達からたくさんの感動をもらった一日でした。

子どもは、「行事を通して大きく成長する」と言われています。富野っ子も、この暑い中での練習から・本番までの過程を通して、たくましく・強く・賢く・大きく・大きく成長しました。子ども一人一人の自信に満ちあふれた堂々とした態度・行動に表れていました。当日の感動・成功の裏には、先生方の綿密な計画、指導があったからです。短期間での取り組み、暑い中での指導・練習、本当にお疲れ様でした。職員一人一人の係の仕事、熱い想い、協力のおかげです。ありがとうございました。富野っ子一人一人、この経験を今後の学校生活に生かしてくれると思います。

また、保護者・地域の皆さんによる美化作業、会場設営、当日の参加種目で運動会を盛り上げ、片付けまで・保護者や地域の方々にも感謝・感激！なお、職員の家族の皆様はじめ、多くの企業・地域の方々から、心温まる物品・ご芳志も頂きました。どこかでお会いした際には、一言感謝のことばを伝えていただければ・・・

今年の運動会も、多くの方々を支えられ、学校・家庭・地域が一体となって無事に終えることができました。ご苦労様でした。

パワー全開 笑顔かな

もう一歩

「私は思う。今が一番大事な時だ もう一歩」武者小路実篤の言葉で、今という今が一番大切だということの意味です。

◎教え、指導しなければならないこと。

◎躰けておかなければならないこと。

◎身につけさせなければならないこと。等々

今でなければ機会を失うことがあります。各学級ともそれぞれ素晴らしい実践で成果をあげていますが、それに満足せずもう一歩・もう一歩の取り組みをお願いします。そのためには、次のことが大切です。

- ①子どもの良い点をほめ、自分の良さに気づかせる。
- ②分かった・できたという成就感を味わわせる。
- ③感謝の心を指導する。

愛ワゴン

石垣市立富野小学校 宜野座 愛子

充実している水泳学習



水泳学習へ向かう時の子ども達の嬉しそうな顔(小学生)、帰ってきたときの満足そうな表情、「〇〇メートル泳げるようになったよ」「浮くことができたよ」「前より長く泳げるようになったよ」等々子ども達の喜びの声。小学生はシュノーケリング体験もあり連日水につかっている。中学生も自己の記録に挑戦、先生方、暑い中お疲れ様です。

体力面等子ども達の実態に応じて、水泳学習よろしくお願ひします。

安全第一で富野っ子一人一人の目標が達成できますように……………



〈食を楽しもう〉



食は、人に良いと書く。まごは(わ) やさしい ま→豆 ご→ごま は(わ) →わかめ海藻 や→野菜 さ→魚 し→しいたけ い→いも等食を楽しみましょう。

学校評議員

本年度富野小中学校の学校評議員は、真榮里昌伸氏(富野公民館長) 知花忠氏(米原公民館長)の2名です。

学校評議員会運営規定

第一条〈評議員会の設置〉「学校教育法施行規則第23条の3」並びに「石垣市立小学校及び中学校管理規則第26条」に基づき「富野小中学校評議員会」を設置する。

第二条〈目的〉学校運営に関し地域の意向を把握・反映しながらその協力を得ると共に、学校としての説明責任を果たし地域の開かれた学校づくりを推進する。

第三条〈役割〉評議員は、校長の求めに応じ、次の事項について意見を述べ、助言を行う。(1) 学校運営や教育活動に関する事。(2) 学校と家庭や地域社会の運営に関する事。(3) その他、前条の目的を実現するために校長が必要と認める事。

教師の自己管理

- ① **時間の管理** ……時間に追いかけるられない。時間に遅れない。
- ② **物の管理** ……必要な時にすぐ取り出せる。廃棄できることも必要。
- ③ **健康の管理** ……相手にも元気を与える。
- ④ **金銭の管理** ……自分の価値観がもてる。信頼関係。

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子

素敵な平和コンサート

6月：平和について考える。平和月間の取り組みの一つとして、国吉なおみさんをお迎えしての平和コンサート。国吉さんの平和への篤い想いと平和への願いが子ども達にも届いたと思います。透き通る素敵な歌声とトークは、いつまでも子ども達の心に、脳裏に残るでしょう。

また、スクリーン、げっとう等会場の雰囲気も素敵でした。図書室での展示等も含めて平和月間の取り組みお疲れ様でした。宮城先生はじめ職員の皆様ありがとうございました。

平和な世の中だから、平和な時代だから、毎日幸せに過ごせます。平和の尊さ、平和な今に感謝しながら・・・充実した1日を過ごしましょう。

第2回八重山地区校長研修会の所長あいさつでも

①現場の先生方の熱心な指導おかげで平和教育が浸透している。

子ども達のために「いい世の中を造ってほしい・弱い立場の人達が安心して住める世の中を造りましょう・・・そのためには、歴史をきちんと教えなければならない」と話されていました。



八重山教育事務所人事訪問無事終える

先日の学校訪問時、正門で車から降りて開口一番、黒島教育事務所長は、花がいっぱい咲いている見事だ、環境整備が行き届ききれいですね、と話されました。



その後、各教室での授業参観、学級掲示等短い時間ですがしっかりと見ていました。先生達が明るい、元気がある、電子黒板も効果的に活用し、子ども達が真剣に授業に取り組んでいる等のお褒めの言葉をいただきました。

学校説明資料も教頭先生が細かく丁寧に作成し本校の概要等について説明しました。また、おもてなしの接待もありがとうございました。美崎宏美先生のお母様からの砂糖天ぷら、格別な味です。とてもおいしかったです。本校を訪れる方達を気持ちよくお迎えする「お・も・て・な・し」の心を大切にしていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子



七夕



七夕集会・・・歌声、七夕クイズ、願い事の発表
《ささのはさらさら のきばにゆれる おほしさまきら
きら きんぎん すなご

《ごしきのたんざく わたしがかいた おほしさまきらきら そらからみてる》

富野っ子一人一人の願い事がかなえられますように・・・

☆ 七夕の豆知識——織姫と彦星が逢うのは何時？

七夕というと織姫と彦星が年に1度逢える日と伝えられていますね。ところで何時頃逢うんでしょうか？今夜、寝ないで 天の川を眺めて見てはどうですか？

七夕の前日には彦星が織姫に逢いに行くための牛車を洗うので、その時の水が雨になるという話もあります。...-Yahoo!知恵袋

満点の夜空を見つめて・・・楽しい 幸せなひとときを・願い事がかないますように



☆ どの子ども 子どもは星 ☆



どの子ども子どもは星	みんなそれぞれがそれぞれの
光をいただいて	まばたきしている
ぼくの光を見てくださいと	まばたきしている
わたしの光も見てくださいと	まばたきしている
光を見てやろう	まばたきに伝えてやろう
光を見てももらえないと	子どもの星は光を消す まばたきをやめる
まばたきをやめてしまおうと	し始めている星はいないか
光をみてやろう	まばたきに伝えてやろう
そして	天いっぱい子どもの星を かがやかせよう



今一度 チェックしてみよう

早いもので一学期も残り10日となりました。

4月から子ども達は どう変わったでしょうか。

教科の進度や指導内容は どうでしょうか。

身につけさせるべきことは 身につけているでしょうか。

今一度、学級経営・教科経営に基づいて自己評価してみましよう。

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子



幸英先生 長男誕生 おめでとうございます。
 健やかな成長を祈ってます。富野校職員&富野っ子より

一学期お疲れ様でした

今週で一学期も終業します。職員の皆様、日々の教育活動、学校行事等超多忙な一学期本当にお疲れ様でした。4月当初に比べ、賢く・たくましく成長した富野っ子を見ると、心が和みます。

夏休み、富野っ子も私たちも安心・安全な中で、心身ともにリフレッシュしながら、楽しく充実した日々を過ごしましょう。

一学期終業式を迎えるにあたって

◎ 終業式に臨む教師の姿勢

- ・ ある意味で、子ども達は「教師の作品」である。4月に出会い、相互に心を交流し合いながら、4ヶ月が経過して終業式を迎えます。
- ・ 終業式はひとつの儀式である。一学期のまとめの式であり、これからの過程の一つの節目です。



◎ 終業式までの業務内容

一学期終業式のもつ意義について、子どもと再確認する。

- (1) 子ども一人一人の成長を喜び、更に伸長するように励ます。
- (2) 一学期間の教育課程を総反省する。
- (3) 保護者との連携を強め、深める。通知表を共通の資料とする。(保護者面談)



◎ 一学期のまとめとしての事務を適正・適切に処理する。

◎ 教室環境や掲示物、作品等を適切に処理、保管する。

◎ 一学期終業式は、夏期休業日へのスタートである。きめ細かな配慮をしつつ、安全で楽しく有意義な日々になるよう指導を徹底する。

◎ 夏休み中の家庭学習「とみノート」

これまで通り、夏休み中でも、一冊終えたら校長室へもっていくよう声かけして下さい。楽しみに待っています。



ヤッホッホ夏休み

子どもも大人も楽しみにしている夏休み！子ども達は、夏休みだからこそ出来る体験をして、心も体もたくましくなっただけです。

安全・安心な中で、富野っ子も私たち職員も楽しく、有意義に過ごせますように私たち職員も夏休みは、時間的にも気持ち的にもゆとりが出ます。

家族と過ごす時間を大切に！！

